

WARTA

Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Lakukan Giat DDS dan Himbauan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Aug 19, 2023 - 15:19



BRIGADIR AGUS BHABINKAMTIBMAS BOJONG SARI

Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Lakukan Giat DDS dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi, 19 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, BRIGADIR AGUS, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari dari Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan DDS (Door to Door System) atau anjagsana kepada warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Sabtu, dimulai pukul 10.00 Wib hingga selesai, di Kp. Citapen Rt.03/004 Ds. Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. Mengajak warga masyarakat untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban melalui partisipasi aktif dalam kegiatan Ronda malam. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga berperan dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada sesama warga, dan mewaspadaai paham radikalisme serta anti Pancasila.
2. Mendorong agar setiap permasalahan yang berpotensi memicu perluasan masalah di media sosial segera dilaporkan kepada Bhabinkamtibmas dan aparat Desa Bojongsari, untuk pencegahan dan penanganan yang cepat.
3. Mengajak seluruh masyarakat untuk menjaga kondusifitas wilayah Desa Bojongsari agar tetap aman dan harmonis.
4. Himbauan kepada warga agar selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela ketika meninggalkan rumah, sebagai langkah preventif untuk menghindari tindak kejahatan.
5. Menyampaikan pentingnya kewaspadaan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), agar warga tidak mudah terjebak oleh ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri.
6. Mengajak masyarakat untuk memberikan pengawasan lebih terhadap anak-anak guna mencegah penyalahgunaan narkoba.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyambut baik langkah Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan giat DDS dan memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat. Beliau menyatakan, "Kami mengapresiasi komitmen BRIGADIR AGUS dalam menjaga kedamaian dan keselamatan masyarakat. Program yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas sangat sejalan dengan upaya polisi dalam memberikan pelayanan terbaik dan menciptakan lingkungan yang aman."

Melalui giat DDS dan himbauan kamtibmas ini, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari berperan aktif dalam memberikan edukasi dan mengajak partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan serta mencegah potensi permasalahan yang dapat mengganggu ketertiban di wilayah tersebut.